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ЛОЗУНГ ТЕРМИСТОВ
XXII съезд партии вдохновил термистов питого цеха Нстогруб- 

ного завода на новые трудовые свершения. Огромное значение 
придали рабочие речи Н. С. Хрущева о новой Программе КПСС, 
где говорилось о создании материально - технической базы ком- 
мунизма. Усилить борьбу за повышение производственных нока- 
зателей — вот лозунг, с которым выступили термисты. В октябре 
бригада коммунистического труда мастера Е. П. Переавдана до
билась выхода годной продукции на сто процентов. Не снижает 
она качества и в ноябре.

И. ПЕТРЕНКО, старший мастер термоотдела.

Г1 ролетарни всех стран, соед|и«яй(гесь!
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ЗАИРЕПИМ И
УСПЕХИ В ПРОМЫШЛЕННОСТИ

"Г  РУДЯЩИЕСЯ Перво
уральска торжественно и 

радостно отметили 44-ю годов
щину Великой Октябрьской 
социалистической революции. 
Производственный и полити
ческий подъем трудящихся, 
вызванный XXII съездом 
КПСС, продолжился и в дни 
подготовки к всенародному 
празднику. В нашей газете 
сообщалось о том, что перво
уральцы успешно справились 
с десятимесячной программой, 
обеспечили рост производства 
промышленной продукции на 
11,7 процента в сравнении с 
тем же периодом прошлого 
года, а от начала семилетки 
— на 39 процентов вместо 25 
по плану. В выполнении про
изводственной программы 
особенно высоких показате
лей достигли коллективы ру
доуправления, Новотрубного, 
завода горного оборудования, 
Хромпикового завода, карье
роуправления, трикотажной и 
швейной фабрик.

Продолжая трудовую вахту, 
начатую еще в предсъездов
ские дни, хорошо работал в 
праздничные дни коллектив 
Хромпикового завода. Как со
общил из планового отдела 
этого предприятия тов. Васи
ленко, заметка которого по
мещена сегодня в газете, кол
лективы всех основных цехов 
трудились 5, 6, 7 и 8 нояб
ря е большим подъемом, про
извели дополнительно к пла
ну многие тонны продукции. 
Если ранее значительно от
ставал коллектив цеха № 2 и 
тем самым тормозил нормаль
ную работу седьмому цеху, то 
в предсъездовские и празд
ничные дни этот коллектив 
не только преодолел отстава
ние, но своим самоотвержен
ным трудом содействовал кол
лективу седьмого цеха также 
успешно справиться с планом.

Великий праздник Октября 
трудовыми успехами отмети
ли и железнодорожники узла 
Кузино, осуществившие вож

дение тяжеловесных составов.
Наравне с достигнутыми ус

пехами у нас еще имеются 
некоторые предприятия, кото
рые продолжают отставать, 
тянут город назад и тем са
мым недодают продукции 
на многие тысячи рублей. 
Так октябрьский план не вы
полнили коллективы завода 
железобетонных изделий и 
конструкций, Крылосовского 
известкового завода и завода 
холодного асфальта, фабрики 
индивидуального пошива и 
бытового обслуживания, гор- 
промкомбнната.

Хотя за последние месяцы 
наступил перелом в работе 
Старотрубного завода, завода 
сантехизделий и Коуровского 
леспромхоза, но все же ими 
не ликвидировано полностью 
отставание, план десяти ме
сяцев оказался невыпол
ненным. Боевая наша за
дача — подтянуть их, а так
же фабрику бытового обслу
живания, Крылосовский изве
стковый завод, горпромкомби- 
нат, завод холодного асфаль
та, не выполнивших десятиме
сячную программу, отстаю
щие предприятия До уровня 
передовых и добиться того, 
чтобы к концу года у  нас не 
было не выполняющего плана 
ни одного предприятия. К 
этому и призывают историче
ские решения XXII съезда 
КПСС.

Одновременно с мобилиза
цией всех наших сил на ус
пешное выполнение годовых 
социалистических обяза
тельств по всем показателям 
необходимо так подготовиться 
к новому, 1962 году, чтобы с 
первых его дней работать 
нормально, без рывков, по-бо- 
евому выполнять Программу 
КПСС, принятую на XXII 
съезде КПСС.

Закрепим н приумножим 
успехи, достигнутые в сорев
новании в честь XXII съезда 
партии и 44-й годовщины Ве
ликого Октября!

*

Сверхплановую продукцию выдали химики
В праздничные дни хорошо работал коллектив Хромпикового 

завода. Химики достойно несли трудовую вахту, стремясь достиг
нутые успехи в соревновании в честь XXII съезда КПСС и 44-й 
годовщины закрепить и приумножить. Особенно высокой произ
водительности достиг коллектив третьего цеха, выполнивший план 
на 115 процентов. Плавщики X. Шайхулов, А. Иванов выполнили 
нормы на 128 процентов.

Ежедневно по четыре-пятъ тонн выдавали дополнительно к 
плану рабочие первого цеха. Особенно с большим подъемом тру
дился коллектив смены мастера Т. Корсаковой, рабочие ее смены 
-—ст. прокальщик М. Мисбахов и прокальщик Ф. Шерстобитов, 
ст. вакуум-фильтровщица Е./Савичева, младшая вакуум-фильт- 
ровщица А. Вершинина и другие.

Слаженно шло дело и у коллектива второго цеха. Он сумел 
так организовать работу, что ежедневно выдавал сверхплановую 
продукцию. Это позволило обеспечить бесперебойную работу кол 
лектива отделения хромового ангидрида и бихромата цеха № 7. 
а также цеха № 4.

Родина получила от химиков Первоуральска много сверхпла
новой продукции.

м: ВАСИЛЕНКО.
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В ГОРКОМЕ ПАРТИИ

О ходе строительства жилья
Рейдовая бригада газеты «Под знаменем 

Ленина» выступила 1 ноября на страницах га
зеты с материалом «Бюрократическая кару
сель». В нем она рассказала о создавшемся 
серьезном положении на строительстве жи
лья. В результате неудовлетворительного обес
печения строителей и монтажников материа
лами и ослабления внимания некоторых хо
зяйственников к строительству жилья появи
лась угроза срыва годового плана по вводу его 
в эксплуатацию.

А через неделю — 9 ноября — после опубли
кования в газете материала рейдовой бригады 
состояние дел на строительстве жилья стало 
предметом обсуждения бюро горкома партии. 
Доложил начальник стройуправления № 4 тре
ста «Уралтяжтрубстрой» тов. Алексеев. iB двух 
60-квартврных домах №№ 5 и 10 в 36-а квар
тале строительные работы давно закончены, 
необходимо вести окончательные малярные. 
Строители этого не могут делать, так как уп
равление треста «  У р а л сантехмопта жа » еще не 
закончило сантехмонтаж. Об этих двух домах 
разговор шел неоднократно, но вопрос с мерт
вой точки никак не может сдвинуться.

Несколько сроков намечалось по вводу теп
ла в 60-квартирный дом № 13 и 30-квартир
ный — 3-а, но ни один из них уралсантех- 
монтажники не выдержали. Чтобы не задержи
ваться со штукатурными и малярными рабо
тами, строители вынуждены были отапливать 
эти дома огневыми печами.

(Монтаж 60-квартирного дома № 9 заканчи
вается .16 ноября. Сантехмюнтажники уже дол
жны вести полным ходом подготовку к подаче 
тепла в дом, но этого они не делают. Здание 
отапливается также железной печью. Такая же 
картина по дому № 4. Итак, в домах кругло
суточно истопники сжигают много топлива в 
огневых печах, между тем рядом проходит те
плотрасса.

Два дома для Старотрубного завода монта
жом будут закончены до 30 ноября, второй — 
10 декабря.

Коллектив стройуправления № 4 укладыва
ется в сроки по монтажу зданий, но не может 
вести высокими темпами отделочные работы. 
Повинно в этом руководство треста «Урадсан- 
техмонтажа» (управляющий тов. Сачков, руко

водитель участка тов. Проценко), которое на
званные им же сроки окончания своих работ 
срывало.

Много недостатков имеется и у самих стро
ителей. Как выяснилось на бюро, руководство 
треста «Уралтяжтрубсгроя» недостаточно при
нимало мер по обеспечению стройки я  завода.' 
железобетонных изделий и конструкций ма
териалами. Слабо налажена массово-политиче
ская работа со строителями, наглядная агита
ция- отстает от требований дня. Медленно ве
дутся работы по благоустройству. Качество- 
строительства крупнопанельных домов за счет 
столярных изделий, сантехмонтажа и т. п. за 
последнее время ухудшается. Нарушается тех
нология отделочных работ в виду ненормаль
ного прогревания помещений.
Бюро горкома партии, которое не впервые в 

текущем году обсуждало ход строительства 
жилья, строго предупредило управляющего 
треста « Уралтяжтрубстрой» тс®, Мжкунзиса и 
начальника стройуправления № 4 тов. Алексее
ва о их персональной ответственности за вы
полнение годового плана по строакгеетьству ж и
лья, обязало их немедленно доставить .график 
работ, который представить в горкам партии 
11 ноября. Тов. Микунис обязан еженедельно 
проводить оперативные совещания по провер
ке выполнения графика. (Бюро утвердило гра
фик сантехмонтажных работ, представленный, 
управляющим треста «Уралсантехмонлгажа» тоя. 
Сачков ым, а именно — по 5 дому -— оконча 
ние работ 13 ноября, по 10 дому — 15 иояб* 
ря, по дому 3-а —- 14 ноября подача тепла, о с 
тальные работы — 20, по 4 дому — подача те 
пла — 22, все остальное — 27, по 9 дому 
отопление 23, а все остальное — 28 ноября. 
Бюро потребовало от директоров Новотрубного 
и Ста ротрубного заводов тт. Данилова и Полу - 
яна немедленного выполнения решения преды
дущего бюро о посылке людей в «Уралеантех- 
монтаж».

Бюро горкома партии обязало тт. Нарбутов- 
сних, Елькина и Дмитриева составить конкрет
ный план масоаво-полигическор работы, на
глядной агитации по каждому дому. Осущест
вление повседневного контроля за ходом выпол
нения графика работ возложено на тов. Сидор- 
кина, зам. директора Новотрубного завода.

РАБКОРОВСКИЙ ПОСТ СООБЩАЕТ

Сроки проходят, а школы нет
Конторка прораба Василия 

Корнеевича Кутового на строи
тельной площадке школы в Ко
рабельной роще опустела. Она 
перенесена в один из будущих 
классов. На столе — рабочие 
чертежи, на стенде — график

Новатор
Токарь первого механического 

участка завода горного оборудо
вания Леонид Лукьяненко овла
дел тремя специальностями: то
каря, строгальщика и фрезеров
щика. Он боролся за звание уда
рника коммунистического труда, 
и перед открытием XXII съезда 
КПСС ему было присвоено это 
высокое звание.

И главное, в чем отличился 
Леонид Лукьяненко, — он пред
ложил на обработке коронок 
«К-104» работать / токарю на 
двух станках. Сам сделал при
способление для осуществления 
этого. В результате высвободил
ся один человек. Сейчас произ
водительность труда на обслу
живаемых им станках полуавто
матах повысилать в четыре ра
за. Свой опыт он передает то- 
Вс̂ рвпцам.

Леонид не только хороший ра
ционализатор и хороший про
изводственник, но и хороший 
общественник, участвует в худо-1 
жественной самодеятельности. 
Его второй раз избрали проф
групоргом смены.

Леонид — настоящий новатор 
производства и пользуется за
служенным авторитетом среди 
коллектива.

В. ГАЛАКТИОНОВ.

работ. Прораб крайне не в духе 
— ведь график оказался совер
шенно нереальным, ни одна ра
бота не завершена в срок. Кто 
виноват в этом?

Строительство школы шло ста
рым, изжитым способом: снача
ла ложили кирпичные стены, а 
потом их штукатурили, причем 
в крайне плохих условиях, так 
как здание долго стояло без 
крыши.

Главный технолог треста Ев
гений Васильевич Копылов сво
евременно указывал, что этот 
способ затягивает сроки строи
тельства, удорожает его.

Сроки сдачи школы в эксплу
атацию — ноябрь, а штукатур
ные работы далеко не законче
ны. Особенно в актовом зале и 
в подвальном помещении. Ма
стер отделочных работ Василии 
Гилязов так и говорит: «Хватит 
их до конца года».

На стройку необходимо еже
дневно доставлять восемь кубо
метров половых досок, а их не 
привозят. До сих пор из рук 
вон плохо доставляются плинту
са, наличники, половая рейка, 
поручни. Не решен окончатель
но вопрос с метлахской плиткой 
или мозаикой для вестибюля.

Рядом со школой монтируют
ся жилые дома. План по этому 
виду строительства за сентябрь 
выполнен на 102, а за девять ме
сяцев — ца 124,2 процента. Этой 
славной трудовой победой закон
но гордятся строители. Тут ру
ководители СУ-4 проявили боль
шую энергию, изворотливость. 
Ведь завод ЖБИК за сентябрь 
выполнил свой план лишь на 
79,2 процента, значит етроймате-

доставатьриалы нужно было 
где-то на «стороне».

Пришла уральская осень с не
погодой, а школа все стояла ж 
мокла без крыши.

— Нет круглого леса для де
ревянных ферм, — заявляли ру
ководители СУ-4, Местные ор
ганизации пошли навстречу 
строителям и выделили из сво
их ресурсов более ста кубомет
ров кругляка.

Сейчас снова руководители 
СУ-4 тянут старую песню: 
«Вместо 200 кубометров поло
вой доски доставлено только со
рок». Такое заявление только де
зориентирует общественное мне
ние относительно положения с© 
стройкой школы. Ведь завод 
ЖБИК отпускает половые дос
ки не на отдельные объекты: на 
дома, на школу, а исключитель
но по требованиям начальника 
СУ-4 тов. Алексеева или его до
веренного, которые отправляют 
доски на строительство жилья. 
Вот и получается — школа все 
время на втором плане. А там 
не за горами новый год с увели 
ченными планами по жилищно
му строительству. Конечно, ни
кто не может быть против того, 
чтобы трудящиеся Первоураль
ска получили как можно боль
ше благоустроенных квартир. 
Но из этого совсем не следует, 
что школы должны быть второ
степенными объектами. Кто же 
все-таки ответит за срыв строи
тельства школы?

А. ТАТАРСКИЙ, 
зав. нештатным отделом 

школьной жизни;
Д. ИЛЬИНСКИЙ,

*> корреспондент газеты.



За действенный 
партийный контроль

ЗАКАЗАМ — ЗЕЛЕНУЮ УЛИЦУ
В отчетном докладе Централь 

ного Комитета партии XXII съе
зда КПСС тов. Н. С. Хрущев ука
зывал: «В настоящее время пер
востепенное значение приобрета
ет вопрос о партийном, государ- 
етвеиииш и общественном кон
троле вверху донизу и снизу до- 
верху. В контроле заключено 
действенное средство совершен
ствования руководства коммуни
стическим строительством».

О важности и значимости 
партийного контроля много пи
салось в печати я  говорилось на 
XXII съезде нашей партии. Во
прос этот поднимается совер
шенно справедливо. Нечего гре
ха таить: у нас много еще бес
хозяйственности, небрежного от
ношения к  оборудованию и дру
гих промахов в работе.

Вот взять, к примеру, Ново- 
уткинскин завод «Искра», Здесь 
создало шесть комиссий партий
ного контроля. Есть комиссии и 
но внедрению новой техники, и 
но качеству продукции, и по кон
тролю за ходом строительства и 
т. д. В каждой комиссии попять 
ттомунистов. Кому бы, как не 
этим активистам, зорко следить 
за порядками на своих участках. 
Некоторые товарищи, конечно, 
так и поступают. Они помогают 
внедрять новую технику, выпу
ску замечательных машин. Честь 
и хвала таким активистам!

.Но, к сожалению, на заводе 
очень много недочетов, о кото
рых нельзя умалчивать. Взять 
хотя бы такой вопрос, как хра
нение материальных ценностей. 
Одень уж  много здесь недочетов. 
Черный и цветной металл раз
бросан, он попадает в землю, 
портится. Рейдовая бригада под 
руководством старейшего проф
активиста, члена партии тов. 
Круталова вскрыла безобразные 
явления. Двигатели марки УД-2 
180 штук разбросаны по всему 
заводскому двору, из них почти 
у 100 штук сняты свечи, магне
то, оборваны провода.

На старом складе под откры
тым небом валяются цепные ма
териалы, там же обнаружено и 
•большое количество испорченно
го провода. На центральном

Третий час длится открытое 
партийное собрание. После до- 

★

Четвертый год мы говорим об участка ОТК И. Ф. Дорохин,-
увеличении мощности пескост

СИСТЕМА ПАРТИЙНОГО, ГОСУДАРСТВЕН НОГО И ОБЩЕСТВЕННОГО КОНТРОЛЯ — ЭТО 
МОГУЧЕЕ СРЕДСТВО СОВЕРШЕНСТВОВАНИЯ РУКОВОДСТВА КОММУНИСТИЧЕСКИМ 
СТРОИТЕЛЬСТВОМ НА ОСНОВЕ ПОДЛИННО ДЕМОКРАТИЧЕСКИХ ПРИНЦИПОВ ЭТО ЗА
МЕЧАТЕЛЬНАЯ ШКОЛА КОММУНИСТИЧЕСК ОГО ВОСПИТАНИЯ ШИРОЧАЙШИХ МАСС.

Н. С. ХРУЩЕВ.

складе на десятки тысяч руб
лей портятся различные ценные 
приборы и материалы. Все, что 
поступает на склад, бросают в 
кучу как попало. Словом, руко
водители предприятия, кому до
верена материальная ценность, 
относятся к ее хранению безоб
разно, а комиссии партийного 
контроля, на глазах которых все 
это происходит, нужных мер не 
принимают.

Когда ставился вопрос о  бес
хозяйственности и беспечности, 
то отдельные коммунисты заявля
ли о тсиц, что нужного контроля 
над деятельностью администра
ции не осуществить, так как лю
ди находятся в ее подчинении. 
Нужно, де, это дело взять в ру
ки ветеранам труда, находящим
ся на пенсии. Мне, кажется, 
что с данным предложением мо
жно согласиться, шире привле
кать к работе по осуществлению 
контроля пенсионеров. Это народ 
опытный, но нельзя забывать 
уставные требования всем ком
мунистам о том, чтобы смелее 
вскрывать недостатки и доби
ваться их устранения.

Мне кажется, что партийному 
бюро Новоуткинского завода 
«Искра» и его секретарю А. Ф. 
Бабкину следует активизировать 
работу комиссий партийного кон
троля, расширить, возможно, 
круг обязанностей отдельных ко
миссий с тем, чтобы вся хозяй
ственная деятельность находи
лась под строгим, неослабным и 
действенным контролем общест
венности.

Система контроля — это могу
чее средство в руках партийной 
организации за деятельностью 
администрации. Задача состоит в 
том, чтобы умело использовать 
это средство.

Ф. ПОПОВ, 
член КПСС с 1918 года.

клада и. о. начальника цеха 
П. Б. Каца, рассказавшего о рабо
те коллектива второго цеха Но
вотрубного завода за 9 месяцев 
текущего года, один за другим 
берут слово коммунисты и бес
партийные. Повестка дня волну
ет каждого.

Да и как не будет волновать, 
если из девяти месяцев только 
в двух выполнил план по зака
зам. Из 122 совнархозов только 
81 удовлетворены продукцией 
баллонного цеха.

Взять, к примеру, последние 
два месяца работы. В августе из 
заказов 70 СНХ выполнили то
лько 33, в сентябре недополу
чили баллоны 33 СНХ из 59. Й, 
естественно, это взволновало пар
тийную организацию и комиссию 
партийного контроля по коопе
ративным поставкам.

— Тренировка в красноречии, 
—так можно! назвать те многот 
численные совещания, которые 
проводятся почти ежедневно, от
нимая массу времени, а дейст
венности от'них не видно, —зая
вил в своем выступлении пред
седатель комиссии партконтродя 
С. М. Чемеринскнй. — До десят
ка пунктов записывается в ре
шениях некоторых совещаний, 
но как они выполняются — это 
никого не интересует.

рунных аппаратов, а дальше 
слов дело не движется. По этой 
причине не выполняется ряд от
ветственных заказов, к которым 
предъявляются согласно ГОСТу 
повышенные требования, — за
ключает свое выступление тов. 
Чемеринскнй.

— Я не удовлетворен докла
дом т. (Каца,—говорит коммунист 
тов. Львов. — Ничего в нем нет 
конкретного, все какие-то «ре
зиновые» слова: «недовыполни
ли», «упустили», «недоглядели» 
и т. д. и т. п. Времени для ис
правления допущенных ошибок 
в течение года более чем доста
точно.

— На мой взгляд, — говорит 
мастер холодного отдела В. Й. 
Соловьев, — невыполнение' зака
зов такому количеству совнархо
зов — это вина только планово- 
распределительного бюро (ПРБ), 
т. к. зачастую планирование идет 
в разрез с наличием работаю
щих людей и оборудования в 
смене.

О качестве выпускаемых изде
лий говорила мастер ОТК А. И. 
Волегова.

— Йужно ежемесячно анализи
ровать причину невыполнения 

заказов, — заявляет начальник

изготовление крупнолитражных 
баллонов следует корректиро
вать с заводом - поставщиком 
труб большого диаметра и тер
мической обработкой баллонов 
на Челябинском заводе.

Выступающий но.м. начальника 
цеха по планированию А. С. То
карев отметил, что значительно 
тормозит в четком планировании 
невыполнение сменных заданий. 
А ведь не секрет, что есть еще 
производственные мастера, кото- 
рые в первую очередь делают те 
работы, от которых зависит по
вышение процента, а не выпол
нение заказов.

Со справедливыми критически- 
ми замечаниями выступили 
Д. Г. Яговцев, Л. М. Панус, II. М. 
Перльмутер.

О важности выполнения взя
тых обязательств и причинах, 
тормозящих их выполнение, ска
зал в заключение секретарь пар
тийного бюро Г. Ф. Кутало. Ко
миссии партийного контроля ну
жно взять за основу своей рабо
ты принятое решение сегодняш
него собрания, в котором на
чальник цеха Б. С. Малкин обя
зывается коренным образом пе
ресмотреть и усилить контроль 
за выполнением плана по зака
зам совнархозов, для чего еже
месячно не позднее 5 числа на 
совещаниях актива анализиро
вать ход выполнения заказов и 
намечать соответствующие меро
приятия. Комиссии партийного 
контроля следует строго следить 
за выполнением намеченных ме
роприятий партийной организа
цией и администрацией цеха.

Р. ВАЛЕЕВ.

П Р О Ф С О Ю З Н А Я  Ж И З Н Ь

РЕШЕНИЕ ЦЕХКОМА В ДЕЙСТВИИ
В отчетном докладе ЦК КПСС 

XXII съезду партии тов. Н. С. 
Хрущев указывал, что одна из 
важнейших задач профсоюзов — 
это организация действенного со
циалистического соревнования 
за коммунистический труд.

Трубоволочильный цех № 3
Новотрубного завода одним из 
первых вступил в борьбу за зва
ние коллектива коммунистиче
ского труда. Цехком и его актив 
делают многое, чтобы это сорев
нование было действенным и 
приносйгло ощутимые результа- 
ты. Подведение ежемесячно ито
гов работы, показ лучших людей, 
передача, новых методов труда— 
все эта вопросы находятся в 
центре внимания цехкома.

В первой половине сентября 
на расширенном заседании цех
кома в присутствии ста человек 
подробно обсудили доклад на
чальника цеха П. К. Стасевича о 
выполнения предсъездовских со
циалистических обязательств.

Надо сказать, что актив вскрыл 
целый ряд недочетов по выпол
нению отдельных пунктов обя
зательств, в частности, по эконо
мии металла, электроэнергии. 
Слабо вовлекались трудящиеся в 
народную дружину, в члены об
щественных организаций. Отме
чена была хорошая работа кол
лективов смен тт. Павлова и Ки
риллова, которые с честью вы
полняют свои обязательства, од
нако коллективы смен тт. Поп
кова и Копыленко не сдержали 
своего слова по выдаче сверх
плановой продукции.

После детального обсуждения 
поставленного вопроса цехком 
принял развернутое постановле-
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ние и строго следил, чтобы оно 
было выполнено. В отстающих 
сменах провели рабочие собра
ния с отчетами начальников 
смен, что способствовало улуч
шению их работы.

После заседания расширенного 
цехкома коллектив стал рабо
тать лучше. В три раза увели
чилось число ударников и бригад 
коммунистического труда. Кол
лективу смены тов. Кириллова 
предоставлено почетное право 
подписать рапорт в заводской 
Книге трудовых подарков в честь 
XXII съезда партии. Цехком 
рассмотрел вопрос и ходатайст
вовал перед завкомом о присво
ении нескольким передовым 
бригадам звания коллективов 
коммунистического груда.

В три раза возросло число чле
нов ДОСААФ, увеличилось чис
ло членов народной дружины, 
все труженики подписались на 
газеты и журналы на 1962 год. 
Словом, профсоюзный актив мно
го сделал для того, чтобы приб
лизить срок присвоения цеху 
звания коллектива коммунисти
ческого труда.

Сейчас проходят отчеты и вы
боры профгрупоргов. Активи
сты рассказывают о  проделан
ной работе, где большое место 
занимает организация соревнова
ния за коммунистический труд и 
быт. Наказ вновь избранным 
профгрупоргам сводится к то
му, чтобы добиваться выполне
ния принятых обязательств, по
вседневно проявлять заботу о 
трудящихся. Все эти наказы мо
гут быть выполнены в том слу
чае, если вновь избранные проф
активисты горячо возьмутся за 
дело.

В. ГОРБ, 
председатель цехкома.

Примерная тематика лекций, докладов и бесед 
по решениям и материалам XXII съезда КПСС

^Историческое значение XXII Д1ШСИНЫХ На'Т"й В подлинныйсъезда КПСС.
2. XXII съезд — съезд строи

телей коммунизма.
3. Программа Коммунистиче

ской партии Советского Союза — 
программа построения коммуни
зма.

4.̂  Программа КПСС — выдаю
щийся вклад в теорию марксиз
ма-ленинизма.

5. Международное значение 
строительства коммунизма в 
СССР.

6. Международное значение 
XXII съезда КПСС.

7. Переход от капитализма к 
коммунизму — путь развития 
человечества.

8. Ленинская теория социали
стической революции и совре
менность.

9. Соревнование двух мировых 
систем — основа мирового раз
вития на современном историче
ском этапе.

10. Мировая социалистическая 
система — решающий фактор 
развития общества.

11. Выход социализма за рам
ки одной страны и превращение 
его в мировую систему.

12. Мирное сосуществование 
— генеральный курс внешней 
политики СССР.

13. Вопросы войны и мира в 
Программе КПСС.

14. XXII съезд КПСС о реаль
ной возможности исключения ми
ровой войны из жизни общества.

15. Агрессивные группировки 
западных держав — угроза ми
ру и безопасности народов.

16. Крушение колониальной 
системы империализма.

17. Обострение противоречий 
в странах капитализма.

18. Борьба трудящихся стран 
капитала за свои экономические 
и социальные права.

19. Международное коммуни
стическое движение между XX и 
XXII съездами КПСС.

20. Нейтральные страны — 
серьезный фактор мира.

21. Успехи развития Кубин
ской Республики.

22. Борьба Советского Союза 
за мирное решение германской 
проблемы.

23. США — центр мировой ре
акции.

24. Борьба Советского Союза за 
превращение Организации Объе-

инструмент мира.
25. Народы — решающая сила 

в борьбе за мир.
26. Международное движение 

сторонников мира и его успехи 
в борьбе за мир.

27. Женщины — великая сила 
в борьбе за мир, свои права и 
счастье детей.

28. Молодежь в борьбе за мир, 
демократию и прогресс.

29. Задачи Коммунистической 
партии Советского Союза по 
строительству коммунистическо
го общества.

30. Коммунизм — светлое бу
дущее всего человечества.

31. Главная экономическая за-
и пУти ее решения.

32. Семилетний план — важ
ный этап в создании материаль
но - технической базы комму
низма.

33. Труд при социализме и 
коммунизме.

34. Строительство коммунизма 
— почетный долг каждого со
ветского человека.

35. Высокоразвитое сельское 
хозяйство — необходимое усло
вие построения коммунизма.

/  36. Повышение уровня идеоло
гической работы — важнейший 
фактор в борьбе за победу ком
мунизма.

37. XXII съезд КПСС о форми
ровании новых общественных 
отношений в области быта, куль
туры и психологии людей.

38. XXII съезд КПСС о глав
ной задаче комсомола по воспи
танию юношей и девушек.

39. Устав КПСС — нерушимый 
закон жизни и деятельности 
партии.

40. XXII съезд КПСС о роли и 
задачах Советов депутатов трудя
щихся.

41. XXII съезд КПСС о роли и 
задачах профсоюзов.

Тематика теоретических 
конференций

В целях более глубокого изучения исторических решений XXII 
съезда партии бюро горкома КПСС решило провести общегород
ские и в партийных организациях теоретические конференции.

Декабре текущего года на конференции секретарей партий- 
п ^ ,т !К !1.Ш1!ациЯх обсуждается тема О РОЛИ ПАРТИИ В ПЕРИОД 
Гасо Т0Г°  с т р о ИТЕЛЬСТВА КОММУНИЗМА. В январе
19Ь2 года для мастеров и руководителей бригад обсуждается те
ма О МОРАЛЬНОМ КОДЕКСЕ СТРОИТЕЛЯ КОММУНИЗМА.

В марте 1962 rofta инженерно-технические работники и руково
дящий состав обсудят вопрос О РОЛИ ТРУДЯЩИХСЯ В СОЗДА
НИИ МАТЕРИАЛЬНО-ТЕХНИЧЕСКОЙ БАЗЫ КОММУНИЗМА.

Рекомендовано партийным организациям подготовить и прове
сти теоретические конференции на следующие темы:

1. XXII съезд КПСС — съезд строителей коммунизма.
2. Переход от капитализма к коммунизму — путь развития че

ловечества.
3. Создание материально-технической базы коммунизма — глав

ная экономическая задача партии и советского народа.
4. Высокопроизводительный труд всего народа — основа до

стижения изобилия материальных и духовных благ.
5. Резервы производства — на досрочное выполнение семилетки.
6. Формирование нового человека — важнейшая политическая 

задача коммунистического строительства.
7. Возрастание роли КПСС в период развернутого строитель

ства коммунизма.
ОТДЕЛ ПРОПАГАНДЫ И АГИТАЦИИ ГК КПСС.



ЛЯ НОГИЕ годы иа инструментальном участ- 
*  * ке ремонтно - механического цеха Ново
трубного завода трудится токарь Александр 
Мартынович Кочетов. Он лучший производ
ственник, опытный рабочий по изготовлению ка
либров для станов ХПТ и матриц для бу
рильного отдела. И если инструмент изготовил

Александр Мартынович, то так и знай, что про
дукция отличного качества. Свои нормы выра
ботки Кочетов выполняет на 140—160 процен
тов.

На снимке: А. М. КОЧЕТОВ.
Фото М. Арутюнова.

Капитальный ремонт стана в срок
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В ноябре в первом цехе Ново
трубного завода трубопрокатный 
стан «140» № 2 будет остановлен 
на капитальный ремонт. Как 
идет подготовка к этому меро
приятию? Какие работы будут 
проведены во время капитального 
ремонта? — с такими вопроса
ми я обратился к помощнику 
начальника цеха по оборудова
нию А. Н. Бойко. На это Анато
лий Николаевич ответил:

— По объему работ и значи
мости их этот ремонт является 
необычным. Впервые наряду с 
капитальным ремонтом стана 
«140» № 2 будет одновременно 
проводиться и ремонт двенадца- 
тиклетьевого редукционного ста
на. Раньше же они ремонтиро
вались в разные сроки. За корот
кое время надлежит провести 
автоматизацию последней на за
воде трубопрокатной установки. 
Будут автоматизированы все 
технологические операции вход
ной и выходной сторон прошив
ного стана и обкатных машин.

Впервые будет механизирова
на кантовка труб перед автомат- 
станом и смена оправок авто- 
матстана.

Будет механизирован отбор 
проб перед калибровочным ста
ном и после редукционного стана.

С целью увеличения тепловой 
мощности проводится реконст
рукция нагревательной печи. 
Чертежи их уже готовы.

В период капитального ремон
та. будут модернизированы от
дельные механизмы. Так, редук
торы обкатных машин с подшип
ников скольжения переводятся 
на подшипники Качения.

Для выполнения всех намечен
ных работ требуется тщатель
ная подготовка. ОтделА главного 
механика, главного энергетика, 
участок «Востокметаллургмон- 
таж», строители и другие долж

ны подготовить все, что от них 
требуется. Лаборатории автома
тизации и механизации (началь
ник тов. Некраха) надлежит ме
ханизировать кантователь и сме
ну оправок. Гидробуферы требу
ется не только собрать и испы
тать, но и устранить выявлен
ные недостатки. Механики и 
электрики завода должны зара
нее закончить подготовку узлов 
механизмов стана. Пока еще не 
готовы длинно-ходовые цилинд
ры, не закончена сборка стола 
автоматстана. Для прошивного 
стана с Уралмашзавода получе
на секция параллелей упорного 
подшипника. Цеху № 8 необхо

димо своевременно ее обрабо
тать.

Ремонтно - строительный цех 
(начальник тов. Александров- 
скин^ все еще не приступил к 
бетонным работам. Между тем 
необходимо сейчас же, где это 
возможно, начать бетонирование. 
Надлежит также обучить про
катчиков и электриков управле
нию механизмами станов, чтобы 
потом избежать из-за этого не
нужных простоев и быстрее ос
воить автоматизацию стана.

Нет сомнения в том, что меха
ники, электрики, монтажники, 
строители, прокатчики—все, кто 
будет занят на капитальном ре
монте, отнесутся со всей серьез
ностью к порученному делу, обе
спечат досрочный капитальный 
ремонт, автоматизацию и меха
низацию стана «140» № 2.

И. ВАЖЕНИН.

С т р е м и м с я  в ы п о л н и т ь
Мы, рабочие деревообрабаты

вающего цеха завода ЖБИК, 
полностью одобряем и поддер
живаем как доклады Н. С. Хру
щева на съезде, так и принятую 
съездом Программу нашей пар
тии.

(Во имя претворения в жизнь 
новой Программы партии мы 
хотим трудиться еще лучше. Од
нако наше желание за послед
ние месяцы не сбывается по ви
не руководителей треста и его 
конторы снабжения. Из-за не
хватки арматурной стали, це
мента, круглого леса и других 
видов материально - техническо
го снабжения мы простаиваем 
по несколько дней в месяц.

Еще хуже обстоит дело в де
ревообрабатывающем цехе. За-

ДаЙТе нам  
материал

Мы, жители переулка Чекалина, 
видим, как преобразуются улицы 
Соцгорода, как волей трудящихся 
наш город превращается в сад. И 
жители нашего переулка не ос
тались в стороне от этого хоро
шего начинания. Каждым из 
нас отработано по несколько ча
сов на благоустройстве города, 
и свой переулок мы стремимся 
сделать красивым. Беда в том, 
что он расположен на бывших 
огородах и во все времена года, 
кроме зимы, представляет собой 
сплошное болото грязи, выбра
ться из которого без сапог не
возможно. В переулке живет 
много детворы, большинство из 
них учится и, чтобы пройти 200 
метров до асфальтированной у ли. 
цы Ватутина, ученики даже в 
хорошую погоду должны оде
вать сапоги.

Колонка для набора воды рас
положена также по улице Вату
тина, хотя ее давно необходимо 
сделать в переулке.

Не нужно думать, что мы за 
семь с лишним лет существова
ния нереулка ничего не пред
приняли. Наоборот, обращались 
й в уличный комитет, и в 
горсовет, и, наконец, просили 
шлак из сломанных по улице 
Ватутина бараков не возить на 
свалку, а сваливать в наш пере
улок, но все безрезультатно

Мы все .работаем на Новотруб
ном заводе, все платим подоход
ный налог и все вправе требо
вать, чтобы нам сделали дорогу. 
Мы согласны сделать дорогу са
ми — дайте нам необходимый 
материал.

А. А. ШКОЛЮ’ . Б. СИМОНОВ, 
Я. ПАНОВ, А. С. ШКОЛЯР.

Упразднить
контролеров

О б е щ а л к и н

Изучая отчетный доклад Цен
трального Комитета партии XXII 
съезду. КПСС, восхищаюсь успе
хами вашего народа. Чувство 
радости и гордости вызывают у 
меня цифры, приведенные в от
чете Центрального Комитета.

Коммунистическое общество не 
за горами. И мы должны сейчас 
воспитывать в каждом человеке 
коммунистическую сознатель
ность. Не случайно вводится в 
наш быт продажа товаров без 
продавца, проезд в трамваях и 
автобусах без кондуктора и да
же выдача денег без кассира.

Мне хочется внести предложе
ние, которое вполне приемлемо 
в нашей повседневной жизни, 
т. к. мы все хотим жить по-ком
мунистически, — это уплата за 
электроэнергию без контролеров.

Ведь каждый жилец или ко
мендант общежития, а также 
руководитель того или иного 
предприятия вполне может дать 
данные по счетчику ежемесячно 
в световой отдел. А если есть 
сомнения в неправильности, то 
можно проверить данные на ме
сте в любое время.

Таким образом, мы можем сэ
кономить большие средства за 
счет упразднения контролеров.

А. ПШЕНИЧНИКОВ, 
электрик треста 

«У ра лтяжтрубстрой».

Встречается еще такая катего
рия людей, которые на первый 
взгляд оставляют самое приятное 
впечатление. Вот к таким и от
носится начальник жилищно- 
коммунального отдела Хромпи
кового завода В. Н. Трошков. Уж 
такой он обходительный, вежли
вый, что лучше и не надо. Он 
никогда никому ни в чем не от
кажет и... ничего не сделает. 
Его обещаниям верить нисколь
ко нельзя. Обманывает трудя
щихся посулами. Приведем при
меры.

Весной этого года в подвале 
дома № 136 по ул. Ленина был 
пожар. Известно, что после тако
го случая — полнейший беспоря
док. Так и тут. Необходимо было 
устранить все это. И вот все ле
то жильцы ходили к Трошкову. 
А у него ответ: «Сделаем, все
сделаем». Но недели шли, а де

ло не двигалось. Сейчас кое-что 
сделано, но не до конца.

В июле я обратился в ЖКО с 
заявлением, чтобы мне произве
ли побелку квартиры за налич
ный расчет. Трошков подписал— 

произвести по
белку. И вот 

четвертый месяц 
обиваю пороги трошковского ка
бинета, все обещает, да ничего 
не делает.

Возмутительный случай про
изошел с Иваном Матвеевичем 
Ыемытовым. Более 30 лет он 
проработал на Хромпиковом за
воде. У него сейчас парализова
ны рука и нога. Немытов не в 
состоянии ходить в баню. И он 
обратился к зам. директора за
вода тов. Демакину с просьбой, 
чтобы ему в квартире установи
ли колонку. Тов. Демакин по
шел навстречу Немытову и дал 
указание Трошкову выполнить 
просьбу ветерана труда. Но 
дальше обещаний и здесь дело 
не идет.

Очень надеемся, что партий
ная организация поможет Трош
кову излечиться от вредной при
вычки обещать и ничего не де
лать.

ЦЕДИЛКИН.

Тов. ПОПОВ ИЗ ПОС. НОВОУТКИНСКА!
На Ваше письмо получен ответ из горздравотдела. Е. И. Муси- 

хина находится на стационарном лечении в терапевтическом от
делении медсанчасти Новотрубного завода.

Врач-терапевт тов. Бартенева предупреждена.

По следам 
неопубликованных писем

Группа рабочих нейтрализационной установки № 2 цеха № 32 
Новотрубного завода обратилась в редакцию нашей газеты с 
письмом. В нем она указывала на факты загазованности поме
щения. На запрос редакции председатель цехового комитета проф
союза тов. Ставицкий сообщил, что факты загазованности по
мещения нейтрализационной имели место во время слива сели
тровых ванн из цехов «В-4» и № 5 из-за аварии вытяжной вен
тиляции, а также выхода из строя электрооборудования. Сейчас 
материалы для электрооборудования получены, и заказ на его ре
монт сдан цеху № 13. Вытяжная вентиляция в ближайшее время 
будет введена в действие.

На письмо жителей нос. Билимбай о беспорядках в почтовом 
отделении начальник конторы связи то®. Зотеев сообщил, что 
факты подтвердились. В ближайшие дни помещение будет при
ведено в порядок.

работная плата рабочих по сра
внению с прошлым годом по 
вине бывшего начальника цеха 
Демиденко, бывшего главного 
технолога цеха Буйнова и быв
шего старшего мастера Колес
никова понизилась. Они зани
мались очковтирательством и 
обманом государства. Из меся
ца в месяц составляли дутые 
данные о выполнении государ
ственного плана. Делали види
мость, что работают в цехе над 
созданием какой-то полуавтома
тической линии, передвигали с 
места на место станки, снимали 
рабочих с основной работы иа 
копку котлованов под фунда
мент этих станков.

Мы неоднократно сигнализи
ровали администрации завода и 
руководству треста о непра
вильных действиях и обмане го
сударства со стороны бывших 
руководителей цеха. Однако 
наши сигналы . прошли мимо 
ушей. И лишь после вмеша
тельства бюро Свердловского об
кома КПСС виновные были 
сняты с работы, а руководство 
треста «наказало» Демиденко, 
послав его на работу в стройуп
равление № 2 мастером. Буйнов 
остался у нас, так Же мастером. 
В народе про такое наказание 
говорят: «ТТТуку бросили в ре
ку». Это, конечно, не наказание 
для них.

Основная причина заключает
ся в том, что раньше несколько 
лет подряд план по цеху со 
ставлялся не из реальных воз
можностей, а исходя из дутых 
данных. В результате мы сей
час "не справляемся с социали
стическими обязательствами. Во- 
вторых, мешает работать плохое 
снабжение круглым лесом. Так, 
лесопильный передел с 25 ок
тября по настоящий день стоит 
из-за отсутствия круглого леса.

Это, видим®, нисколько не тре
вожит секретаря парткома тре
ста тов. Елькина, управляющего 
трестом тов. Микуниса и его 
заместителя но снабжению тов. 
Погребинского.

■Сейчас мы стремимся вы
полнить государственный пла я 
и взятые социалистические обя
зательства, внести свой вклад в 
дело построения коммунизма. 
Однако у нас пока ничего не 
получается.

Мы просим общественность 
нашего города вмешаться и по
мочь нам. Чтобы на наш кол
лектив был дан реальный план, 
по которому мы должны тру
диться, чтобы нас снабдили 
всем необходимым для выпол
нения программы.

По поручению бригады 
столярного передела 

П. СВИТНЫЙ — член зав
кома профсоюза, А. БЫ
КОВ, А. ЕЛИСОВ — комсо
мольцы, И. ГЕНЕРАЛОВ— 
член КПСС.
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Жители участка, который об
служивала медсестра медсанча
сти Новотрубного завода Ольга 
Константиновна Теплюва, до сих 
пор вспоминают ее тепло, с 
большим уважением. И есть за 
что ее помнить. Она не только 
добросовестно выполняла свои 
функции, как участковая мед
сестра, но проявляла много сво
ей инициативы. И если когда 
случалось, что врача нет на уча
стке, Теплова делала для боль
ного все, что в ее силах.

Сейчас Ольга Константиновна 
— старшая медсестра поликли
ники. Забот у нее прибавилось. 
Но и здесь она хорошо справля
ется со своими обязанностями. 
Медсестры идут к ней по любо
му вопросу и знают наверняка: 
Ольга Константиновна поможет.

расскажет, как сделать лучше, 
чтобы больные не волновались, 
не теряли зря времени.

Справедливо Теплова требует 
от всех медсестер четкой рабо
ты, внимательного отношения к 
пациентам и  но-това ри г цес/ки  
строго и внушительно поговорит 
с тем, кто еще не совсем пони
мает всей ответственности за 
свое дело.

Всесторонне развитая, полити
чески грамотная, Теплова содер
жательно оформляет бюллетень 
здоровья, доски сатиры, боевые 
листки.. Она же ввела учет по
сещаемости политзанятий.

Ольга Константиновна Тепло
ва работает так, как требуют за
дачи сегодняшнего дня.

На снимке: старшая медсестра 
О. К. ТЕПЛОВА за работой.

Фото С. Шибанова.

Пример для других
Многие жители нашего города 

с глубокой благодарностью отзы
ваются о враче-хирурге медико- 
санитарной части Старотрубного 
завода Александре Сергеевне Зу
баревой. Ее заботливые руки вы
ходили и спасли от смерти не 
един десяток человеческих жиз
ней.

Всегда приветлива я, внима
тельная, Александра Сергеевна

умеет найтп подход и к детям, и 
к взрослым.

Лично для моей семьи Зуба
рева сделала очень много. Она 
сохранила для меня дочь, опери
ровала сына. От всего сердца 
благодарна Александре Сергеев
не, желаю ей больших успехов в 
работе.

Ф. КАРПОВА.

Слова благодарности
z z j  Почти полтора месяца я нахо
дилась на стационарном лече
нии в терапевтическом отделе
нии медсанчасти Новотрубного 
завода. И благодаря заботам вра
чей, медсестер, санитарок я 
вновь встала на ноги. От всей 
души благодарю 3. М. Золотави- 
ну, А. А. Плкюнину, В. И. Сере
брякову.

Я. САЛЕХОВА.
Большую заботу о больных 

проявляют в медсанчасти Хром-

пикавого завода. Находясь здесь 
на лечении, мы воочию убеди
лись в душевности зав. отделе
нием Н. В. Коневой. Чутко и 
внимательно относятся к боль
ным врач Е. Л. Логинова, медсе
стра В. И. Логинова. Все мы же
лаем им дальнейших успехов в 
их благородном труде.

КАРМАНОВ, ЛИПКОВ, ТОК- 
МАНЦЕВ и другие. Всего 9 
подписей.

'Наши дети посещают детские 
ясли № 4. И нам очень приятно, 
что они находятся в добрых ма
теринских руках. Работники яс
лей не оставляют без внимания 
ни одного ребенка, навещают де
тей на дому, если заболеют, по
мотают советом и делом в вос
питании их.

Большое материнское спасибо 
всему коллективу за сердечное 
отношение к нашим малышам.

ДУБРОВСКИХ, АЛФЕРЬЕ- 
ВА, КОЛБИ НА и другие. 
Всего 8 подписей.

«=; Я находилась на стационар
ном лечении в медсанчасти Ново
трубного завода в терапевтиче
ском отделении. От всего сердца 
благодарю лечащего врача Анто
нину Николаевну Щеглакову, 
медсестер Галину Мельникову, 
Нину Тихонову, Галину Барано
ву и весь обслуживающий пер
сонал за чуткое и теплое отно
шение.

В. МИРОНОВ.
 *

Первый 
исследователь 

Камчатки
Сегодня исполнилось 250 

лет со дня рождения выдаю
щегося русского ученого, ис
следователя Камчатки Степа
на Петровича Крашениннико
ва. Родился он в Москве, в 
бедной семье солдата Петра I. 
В тринадцать лет был 
принят в Славяно-греко-ла- 
тинскую академию.

Научная деятельность С. П. 
Крашенинникова сложилась 
по тем временам сравнитель
но благоприятно. В конце 
1732 года в академию при
шло распоряжение Прави
тельствующего сената напра
вить в Академию наук две
надцать лучших учеников, 
Крашенинников получил на 
экзамене высокую оценку и 
оказался в числе их. Так сту
дент академии был назначен 
во Вторую Камчатскую эк
спедицию. В августе 1733 го
да он выехал в дальний путь. 
Долго колесила экспедиция 
по сибирскому бездорожью. 
Четыре года работал молодой 
ученый под руководством ака
демиков Кмелина и Миллера. 
А когда добрались до Якут
ска, академики решили не 
ехать дальше, а послать на 
Камчатку одного Крашенин
никова. Снабженный подроб
ными инструкциями, сорок 
пять дней добирался он от 
Якутска до Охотска, а отту
да 4 октября отплыл на суд
не «Фортуна».

Началась полная лишений 
трудовая жизнь на Камчат
ке, о природе которой и пле
менах, населяющих ее, наука 
в те времена не располагала 
никакими сведениями. Краше
нинников вел наблюдения за 
погодой, за приливами и от-

0 Т К Р Ы Т 0 Е
Директору Старотрубиого за

вода тов. ПОЛУЯНУ.
Секретарю партийной органи

зации тов. СТАХОВУ.
'Председателю заводского ко

митета профсоюза т. ШЕФЕРУ.

ПРАЗДНИЧНЫЙ
УТРЕННИК

Утренник, посвященный 44-й 
годовщине, для учащихся Маг
нитки начался литературно - му
зыкальным монтажом. Вела его 
Лиля Моторина. Исполнялись 
песни о Ленине, стихи об Ок
тябре. Хорошо декламировали 
Надя Башкирова, Валя” Зверева.

С задором исполнена чешская 
полочка танцорами детского сек
тора клуба, а Таня Журавлева 
сыграла на аккордеоне «Жаво
ронок». Весь концерт прошел ве
село, дружными ' аплодисмента
ми награждали зрители малень
ких артистов.

Немало потрудились над про
граммой зав. сектором Л. Доро
нина, музыкальный руководи
тель П. Булавко.

Л. БАЕВА.

ИЗВЕЩЕНИЯ
В клубе Старотрубного заво

да во вторник, 14 ноября, в 10 
часов утра для ветеранов труда 
будет прочитан доклад по мате
риалам XXII съезда КПСС. Пос
ле доклада — кинофильм.

Приглашаются все желающие.
Совет пенсионеров.

16 ноября, в 5 часов вечера в 
клубе имени Ленина состоится 
городская конференция Общест
ва Красного Креста.

ПОВЕСТКА ДНЯ:
1. Отчет о работе 

Красного Креста.
2. Доклад ревизионной комис-

горкома

сии.
3. Выборы городского комите

та, ревизионной комиссии, деле
гатов на областную конферен
цию.

«ПОД ЗНАМЕНЕМ ЛЕНИНА»
4 стр. 11 ноября 1961 г.

Организованно провести отчеты 
и выборы организаций ДОСААФ

В этом году отчетно-выборные 
собрания будут проходить в 
обстановке всенародной борьбы 
за осуществление исторических 
решений XXII съезда КПСС.

Отчеты и выборы призваны за
крепить достигнутые результа
ты работы, организационно укре
пить первичные организации, 
усилить воспитание членов 
ДОСААФ в духе постоянной го
товности к загните своей социа
листической Родины, любви и 
уважения к Советской Армии, 
значительно улучшить подготов
ку населения по программе гра
жданской обороны, а также под
готовку кадров массовых техни
ческих специальностей.

Со времени предыдущих выбо
ров в первичных организациях 
ДОСААФ прошел один год. За 
это время комитеты под руко
водством партийных' органов,
при действенной помощи комсо
мола, профсоюзов и широкого 
общественного актива, выполняя 
социалистические обязательства 
в честь XXII съезда КПСС, про
вели значительную работу по ро
сту, организационному укрепле
нию первичных организаций, со
зданию различных кружков,
курсов, спортивных команд. За

ДОСААФ выросла на 5 тыс. че
ловек, значительно увеличилось 
число обучающихся в кружках, 
на курсах, в спортивных коман
дах. Такие организации, как Но
вотрубный, Старотрубный, Дина
совый заводы и другие, значи
тельно выросли, увеличилось ко
личество обучающихся в круж
ках и на курсах. Однако еще не 
все первичные организации по- 
настоящему, активно включи
лись в работу. Плохо поставлена 
работа на заводах салтехизде- 
лий (бывший председатель тов. 
Сандовский), «Искра» (Г. И. Бе
ляков), Коуровский ЛПХ (Ф. Е. 
Кузнецов) и некоторых других. 
В этих организациях нет роста 
членов ДОСААФ, не собираются 
членские взносы, плохо постав
лена кружковая работа.

Необходимо, чтобы каждое от
четно-выборное собрание было 
своевременно подготовлено, про
водилось строго в установлен
ные сроки. На собраниях и кон
ференциях необходимо дать воз
можность всем членам ДОСААФ 
высказать свое мнение о работе 
комитетов 'ДОСААФ и их пред
седателей, в полный голос долж
на звучать критика недостатков 
работы комитетов. В период под-

1960 год городская организация готовки собраний необходимо ко-

ТОЛСТЫХ Людмила Петров
на, проживающая в г. Перво
уральске, Соцгород, ул. Трубни
ков, 29, кв. 34, возбуждает су
дебное дело о расторжении
брака с ТОЛСТЫХ Борисом
Яковлевичем, проживающим 
там же. Дело будет слушаться 
в городском суде г. Перво
уральска.

ПОЗДЕЕВА Зоя Николаевна, 
проживающая в г. Первоураль
ске, станция Коуровка, пос. Ши- 
шим, ул. Набережная, дом 5, 
кв. 2, возбуждает судебное де
ло о расторжении брака с  ПО- 
ЗДЕЕВЫМ Иваном Григорьеви
чем, проживающим в Челябин
ской области, Нязепетровский 
район, лесоучасток Ункурда, ул. 
Труда. Дело будет слушаться в 
нарсуде гор. Первоуральска.

митетам ДОСААФ организовать 
работу различных кружков, кур
сов, спортивных команд, прове
сти разъяснительную работу сре
ди населения о целях и задачах 
ДОСААФ, охватить членством 
большинство взрослого населе
ния. В состав комитетов необхо
димо избрать наиболее инициа
тивных, подготовленных товари
щей, способных значительно улу
чшить работу.

Отчетно - выборные собрания 
должны проходить под руковод
ством партийных органов, в те
сной связи с комсомольскими, 
профсоюзными и другими обще
ственными организациями. Се
кретари партбюро и парторгани
заций это важное мероприятие 
должны взять под непосредст
венный контроль и оказать ко
митетам ДОСААФ практическую 
помощь в подготовке и проведе
нии отчетно-выборных собраний.

И. ДЕНЬГИИ, 
председатель ГК ДОСААФ.

Н й Ш
Ш Е Н Д А Р Ь

Объединенному построечно
му комитету Первоуральского 
треста «Уралтяжтрубстрой» 
срочно ТРЕБУЕТСЯ на рабо
ту художник. Оплата труда 
по согласованию. Просьба об
ращаться по адресу: ул. Вату, 
тина, 10/26, с 9 часов утра до 
5 часов вечера ежедневно.

ливами, за деятельностью 
вулканов, собирал сведения 
об образе жизни животных и 
птиц, составлял списки расту
щих на Камчатском полуос
трове деревьев и трав. Выхо
дец из народа, он быстро на
шел общий язык с местными 
жителями и завоевал среди 
них большую популярность. 
Они делились с ним всеми 
своими заботами и даже сло
жили песню о русском уче
ном. В то же время в Петер
бурге почти забыли о моло
дом ученом. Ему недолгу не 
высылали даже положенного 
жалования. В одном из ра
портов в Академию он сооб
щал, что, лишенный регуляр
ной выдачи жалования и про
вианта, он поставлен «в не
выносимое положение, ото
щал и оборвался до того, что 
в люди стыдно показаться».

Предоставленный самому 
себе, С. П. Крашенинников 
проделал научную работу, 
равной которой не было по  ̂
еле того в течение сотни лет.

В Петербург ученый вер
нулся только в феврале 1743 
года. Сотни страниц записей, 
сделанных им за четыре года, 
легли в основу книги «Опи
сание земли Камчатки», ко
торая была напечатана уже 
после его смерти, а позднее 
переведена на многие языки. 
Вплоть до начала XX века 
эта книга оставалась чуть ли 
не единственным источником 
сведений о природе, истории, 
энтографии и экоиоммке Кам
чатского полуострова — этой 
далекой окраины Русского 
государства.

Умер Степан Петрович Кра
шенинников в феврале 1755 
года, в возрасте 44 лет.

П И С Ь М О
Начальнику труболитейного 

цеха тов. СЫРЧИНУ.
Секретарю парторганизации 

цеха тов. МАКАРОВУ.
'Ко всем рабочим и служащим 

труболитейного цеха Старотруб
ного завода.

Уважаемые товарищи! 
Вследствии вашего самоотвер

женного труда цех выдал «верх 
плана большое количество труб. 
Из них мы, ваши соседи — 
кузницы, с разрешения замести
теля председателя Свердловско
го совнархоза то-в. Захарова и 
директора завода тов. Полуяна. 
получили шесть тонн чугунных 
двухдюймовых труб и «могли 
проложить водопровод по всему 
Совхозному переулку и по ули
це Луначарского протяженно
стью 600 метров. Тем самым, 
обеспечили водой жителей пяти 
улиц. Водопровод с помощью 
Кузшгского поселкового Совета 
проведен в кратчайший срок 
и вступил в действие в дни ис
торического XXII съезда КПСС, 

Большое соседское спасибо 
вам, билжмбаевцы, за ваш само
отверженный труд.

ДУРНОВЦЁВ — председа
тель Кузинского поселкового 
Совета, БЕССОНОВ, МИК- 
ЛЮКОВ, БУТКЕВИЧ, БРЫЗ 

ГИН, КЛИМОВ — председа
тели уличных комитетов по
селка, ТОПЫЧКАНОВ — де< 
путат поселкового Совета.

Редактор Н. А. К0РДЮН0В.
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